

COMMUNIQUÉ



DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE MARGUERITE-BOURGEOIS S'IMPLIQUENT DANS LA COMMUNAUTÉ

La Prairie, le 12 décembre 2014 – Des élèves du comité Solidarité de l'école secondaire Marguerite-Bourgeois à Châteauguay ont décidé de joindre l'utile à l'agréable en s'impliquant auprès de La Rencontre Châteauguoise!

L'organisme, qui offre aux gens dans le besoin de la région des repas au coût d'un dollar l'assiette, a reçu un sérieux coup de main le 14 novembre dernier. En effet, les élèves se sont impliqués de tout cœur en participant aux différentes tâches permettant de préparer et de servir les repas communautaires.

Cette journée à la fois enrichissante et gratifiante s'est terminée par la participation des jeunes au bingo! Cette activité leur a permis de socialiser avec les personnes bénéficiaires au grand plaisir de tous.



— 30 —

Source : Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 / godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Patrick Dupré, enseignant, école Marguerite-Bourgeois
514 380-8899, poste 4461 / margueritebourgeois@csdgs.qc.ca



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries